

Reina Malake Farhat (1881-1977), viuda de Abraham Gubaira, fue una empresaria Libanes-Argentina, nacida en Ghazir, Líbano.

En 1919 Al enviudar y perder diez hijos en la guerra, alrededor del año 1924, se dirigió, junto con otros cinco hijos a la Argentina, ubicándose al norte del país, en Santiago del Estero.

Primero tuvo una empresa de transporte público, y luego “La Moderna”, que fue una empresa fúnebre muy conocida en la región.

En la época que Reina abre su empresa fúnebre adquiere un féretro inglés de plata maciza, con detalles en oro. Este féretro fue prestado a la CGT (Central General de Trabajadores) de Santiago del Estero para simbolizar al cuerpo de Eva Perón en el momento de su fallecimiento. Después de un par de años el féretro es devuelto a la familia y, a la muerte de Reina, en 1977, es sepultada en el. Hoy pertenece a la familia Gubaira.

A pesar de los mitos que hablan de sumas de dinero y joyas que pagó el gobierno de Perón por el préstamo del cajón, esto es totalmente falso.